

Elections à la CNBA : une campagne très attendue

Le 1er juin 2012, ce sera le lancement de la campagne électorale en vue de l'élection des nouveaux administrateurs de la CNBA. Après une phase de dépôt des candidatures qui s'est déroulée du 20 avril au 15 mai, cette campagne de 15 jours permettra aux différents candidats en lice de se faire connaître et de soutenir les projets qu'ils comptent mettre en œuvre s'ils sont élus administrateurs. La liste des candidats sera rendue publique au moment du lancement de la campagne, soit le 1^{er} juin. Elle sera accompagnée d'un document présentant brièvement chacun des candidats ainsi que ses projets pour la CNBA et pour la batellerie.

Au terme de cette campagne débiteront les votes, qui se dérouleront par correspondance du 15 juin au 13 juillet (nous préparons actuellement le matériel de vote qui vous parviendra en temps voulu). Les votes seront recueillis par un huissier de justice, qui veillera également au bon déroulement du dépouillement, prévu le 18 juillet. La proclamation des résultats aura lieu le même jour.

Par leurs actions, les administrateurs/administratrices mettent leurs compétences et leur expérience au service de l'ensemble du secteur professionnel. Les administrateurs siègent au conseil d'administration de la Chambre et contribuent à défendre et promouvoir les intérêts de la batellerie artisanale par la participation à des réunions (commissions des usagers de VNF, Ministère des transports). Si vous souhaitez en savoir davantage sur le rôle des administrateurs, n'hésitez pas à consulter la fiche « Administrateur à la CNBA : pourquoi pas vous ? » que nous avons envoyée à l'ensemble des bateliers au moment de la phase de candidature.

Document à télécharger :

- **Administrateur à la CNBA : pourquoi pas vous ? (description du rôle des administrateurs à la CNBA)** , [en cliquant ici](#).